

07/05/2014

## **Fiscalía descarta participación de terceros en incendio que afectó centenario edificio Kunstmann en Valdivia**

Una investigación para determinar las causas del incendio que esta madrugada destruyó el centenario edificio Kunstmann, ubicado en el centro de Valdivia, inició la Fiscalía Local de esta ciudad.

La fiscal jefe de Valdivia, Tatiana Esquivel, se constituyó este mediodía en el sitio del suceso y dispuso que el Laboratorio de Criminalística de Carabineros (Labocar) realice los peritajes necesarios para establecer cuál fue el origen del siniestro.



La fiscal Esquivel informó que

preliminarmente se estableció que el fuego comenzó en el tercer piso del edificio y que no existió participación de terceros en su origen.

El incendio se produjo alrededor de las 5:30 horas de hoy en el inmueble emplazado en la intersección de la Avenida Arturo Prat (Costanera) con el paseo Libertad. El edificio fue construido en 1910 y en él funcionaban el restaurante “La Perla del Sur” y la Cámara Regional de Comercio, entre otros locales.

Además, el siniestro afectó a un edificio contiguo, ubicado frente a la feria fluvial de Valdivia, donde funcionaban una academia de baile y una escuela de karate.